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TOP 18  Anfragen – Arztpraxis im Bürgerhaus Krankenhagen - Fehlplanung 

 

Ratsmitglied Antje Rinne fragt an: 

 

Ist es zutreffend, dass die Arztpraxis im Bürgerhaus Krankenhagen zu klein geplant wurde und 

schon jetzt ein Baucontainer als Wartezimmer aufgestellt wird? Wurden bei der Konzeptplanung 

Ärzte hinzugezogen? Welche Kosten entstehen durch das Aufstellen eines Containers? 

 


